

El lugar de encuentro entre los lectores y 20 minutos

zona20

CARTAS DE LOS LECTORES

Enviarnos tus cartas por correo electrónico a zona20granada@20minutos.es • Por fax al 954 500 542 • Por correo a Plaza del Duque, 1. 39 4; 41002 Sevilla • Incluye nombre y dos apellidos, dirección, teléfono, edad y DNI. Los textos que superen nueve líneas de folio serán descartados. ¡No los envíes en mayúsculas! 20 minutos se reserva el derecho de extractarlos

Dos noticias malas y una buena

Primera mala noticia: la Academia de la Historia ha publicado un diccionario biográfico, financiado con dinero público, en el que se dice de Franco que el general «montó un régimen autoritario pero no totalitario». De seguir así, algunos historiadores terminarán elevando a los altares al pequeño gran dictador y asesino. Lo imperdonable es que lo hagan con nuestro dinero. Segunda noticia mala: la Agencia Internacional de la Energía nos recuerda que las emisiones de CO₂ alcanzan un récord histórico y suponen un serio revés en la lucha contra el calentamiento global. De seguir así, nos recuerda, será difícil impedir que las temperaturas suban más de 2 grados. El mundo se acerca peligrosamente a un punto de no retorno. ¿Seremos capaces de reaccionar a tiempo? Y, por último, la buena: el Gobierno de Angela Merkel acuerda, de forma irreversible, que todas las centrales nucleares dejen de funcionar antes del 2022. Y a lo mejor es verdad. La catástrofe de Fukushima puede que sea el último escarmiento nuclear que necesitáramos; y, la decisión alemana, el comienzo del fin de esta peligrosa energía en todo el mundo. *Pedro S.*

EL SILENCIO DE LOS CORDEROS

Todo parece indicar que los gobiernos que estaban en el poder durante la crisis han sido o van a ser castigados duramente por los electores que los van a enviar a la oposición. Hasta Berlusconi, emblema de la manipulación del electorado mediante un monopolio mediático, está siendo machacado por las urnas. La jugada es sencilla: el que llega al poder se echa las manos a la cabeza y le dice a los ciudadanos que las cosas están peor de lo que pensaban. A partir de ese momento, las medidas impopulares se multiplican y las culpas recaen directamente en el gobierno anterior. Una especie de gobierno-oposición al más puro estilo escurrida de bulto. ¿Mariano...por eso está tan callado? *Ignacio C. B.*

El machismo del PSOE

Demoleadora imagen de la reunión del PSOE el pasado viernes para elegir por *dedazo* a Rubalcaba. Y no solo por ese método tan democrático de elección, sino por la foto en sí. En la imagen aparecen los 25 «barones» y dirigentes del PSOE, distribuidos por sexos de

la siguiente manera: 25 hombres y 0 mujeres. ¿Pero el PSOE no era el partido que alardeaba tanto de la paridad y de la importancia del rol de la mujer?. A ver si resulta que el machismo más troglodita está en el fondo en el PSOE. Aquí no se ven ni por asomo Aguirres, Cospedales o Rosas Díez. En el PSOE todos los barones son eso, varones. *María Sánchez Reyes.*

Otra vara de medir

El abogado que Richard Gere interpreta en la siempre exitosa *Pretty Woman* afirma que él inventó el concepto 'querer más'. El químico Rubalcaba se calzó los tacos de su carrera política hace más de 30 años siguiendo esa misma escuela. Por eso mi vara de medir para él es mucho más larga, salvando, claro, que la fotogenia no es su fuerte. Por eso pasó ya el tiempo de la respuesta tan ágil como fácil del debate parlamentario diario. Su papel como cartel del PSOE pasa por ofertar las mismas soluciones a nuestra penosa situación que acusa de esconder Rajoy y que ahora cae en la trampa el mismo de anunciarlas en su nuevo proyecto pero no enseñarlas. Si los hay que acusan de inane a Zapatero, el nuevo líder debe distanciarse mostrándose un político más serio. *Ulises B.*

YTÚ, ¿QUÉ PINTAS? ¿O QUÉ FOTOGRAFÍAS? ¿O QUÉ ESCULPES? Hagas lo que hagas, si quieres verlo publicado en 20 minutos, envíalo a zona20@20minutos.es o déjalo en el subidor de 20minutos.es



Juan Esteban Sánchez. Acuarela: *Naturaleza extrema.*

Centro de Lenguas Modernas

Universidad de Granada



CURSOS DE LENGUAS EXTRANJERAS INTENSIVOS DE VERANO 2011

El Centro de Lenguas Modernas ofrece cursos intensivos y superintensivos de 40 horas a adultos y jóvenes (a partir de 14 años) en INGLÉS, FRANCÉS, ALEMÁN, ITALIANO, ÁRABE, JAPONÉS, PORTUGUÉS Y RUSO durante el verano de 2011

► SUPERINTENSIVO DE JUNIO 2011 (4 horas/día)

- Matrícula: Del 1 al 13 de junio de 2011
- Prueba de nivel: 13 de junio de 2011
- Duración del curso: Del 14 al 30 de junio de 2011

► INTENSIVO DE JULIO 2011 (2 horas/día)

- Matrícula: Del 1 de junio al 13 de julio de 2011
- Prueba de nivel: 1 de julio de 2011
- Duración del curso: Del 4 al 29 de julio de 2011

► INTENSIVO DE AGOSTO 2011 (2 horas/día)

- Matrícula: Del 1 de julio al 2 de agosto de 2011
- Prueba de nivel: 2 de agosto de 2011
- Duración del curso: Del 3 al 31 de agosto de 2011

► SUPERINTENSIVO DE SEPTIEMBRE 2011 (4 horas/día)

- Matrícula: Del 1 de agosto al 1 de septiembre de 2011
- Prueba de nivel: 1 de septiembre de 2011
- Duración del curso: Del 2 al 16 de septiembre de 2011 * El 15 de septiembre no habrá clase

PRECIOS	Pago a plazos	Pago único	Pago a plazos Alumnado UGR	Pago único Alumnado UGR
Superintensivos e Intensivos (40 horas)	332 € (2 plazos de 166 €)	316 €	316 € (2 plazos de 158 €)	300 €

*20% de descuento durante los meses de junio a septiembre en los siguientes casos: Cursos de iniciación de CATALÁN, JAPONÉS, ÁRABE, RUSO, SUECO y PORTUGUÉS. Cursos a partir del Nivel II de FRANCÉS, ITALIANO Y ALEMÁN.



PARA MÁS INFORMACIÓN:

Centro de Lenguas Modernas. Placeta del Hospicio Viejo s/n. 18009. Granada
Tel. 958 215 660 | Fax: 958 220 844 | Correo e: infoclm@esperanto.ugr.es
Web: www.clm-granada.com

Centro de Lenguas Modernas
www.clm-granada.com



Universidad de Granada

